

les miracles qu'il a multipliés, par sa résurrection, par le témoignage des apôtres et des martyrs, par l'Eglise qui subsiste et se développe, miracle permanent, à travers toutes les vicissitudes et toutes les causes de destruction, si Jésus-Christ a prouvé qu'il est Dieu c'est pour vous donner la certitude du bonheur éternel, quand il vous le promet dans l'Évangile; s'il a fondé son Eglise et s'il déclare qu'elle est infaillible dans son enseignement, c'est pour raffermir la certitude du bonheur éternel en chaque génération; s'il vous donne des commandements, c'est pour vous indiquer le moyen de mériter le ciel: " faites la volonté de mon Père, nous dit-il, et vous vivrez éternellement "; s'il institue les sacrements, c'est pour qu'ils vous donnent ou qu'ils vous rendent la vie de la grâce qui est, en germe, la vie de la gloire; s'il se rend présent chaque jour dans la T. S. Eucharistie, s'il s'y donne tout entier à vos âmes dans la sainte communion, c'est pour vous apporter chaque jour, en sa propre personne, le gage ou l'avant-goût de la vie éternelle.

On peut le dire: tout dans notre sainte religion se ramène à nos fins dernières.

Ainsi, de toutes parts, c'est le bonheur éternel qui vous est enseigné, promis, garanti par Dieu même!

Elevez-vous donc, Mesdames, à mesure que vous avancez dans la vie; cherchez de plus en plus, suivant la parole de St-Paul, ce qui est en haut, ce que Dieu seul peut vous donner, ce qu'il vous don-